

undefined - dimanche 14 mai 2023

Actu locale | Pays des Couleurs

MORESTEL

Football : un dernier match pour sauver les meubles pour l'USCM



Yann Poisat sera une nouvelle fois un joueur clé du onze de Nicolas Pécoud.

Alors que la relégation est déjà actée, l'Union sportive Creys-Morestel de Nicolas Pécoud a un autre objectif : ne pas finir à la dernière place. Elle se déplace à Villefontaine ce dimanche.

Ce dimanche 14 mai, l'équipe première de l'Union sportive Creys-Morestel se déplace sur le terrain de Villefontaine pour le dernier match de la saison. Une semaine après l'élimination aux tirs au but contre Vallée du Guiers en coupe de l'Isère, ce match ponctue une saison difficile pour les joueurs de Nicolas Pécoud. Ce déplacement chez le 2^e du championnat s'annonce donc compliqué. « On est encore sur le coup de la déception et on sent que les joueurs commencent à avoir la tête ailleurs. Je peux le comprendre mais finir par un deuxième grand match, ce serait bien », explique le coach qui joue peut-être son dernier match à la tête de ce groupe. Puis il revient sur cette récente élimination : « Lors de ce quart de finale, on fait un grand match. Et ce dimanche, ce serait bien de finir sur une bonne note ».

Avant de penser à son avenir, Nicolas Pécoud a les yeux rivés sur Villefontaine. « Il reste 90 minutes à jouer et surtout à gagner. On peut ne plus être la lanterne rouge avec une victoire. La décente en D2 est actée mais on savait qu'avec la refonte des championnats, ce serait très difficile de se maintenir. Mais ne pas être dernier doit être un objectif. »

22^e journée de D1 : OV (3^e)-USCM (12^e) à 15 heures au stade de la prairie à Villefontaine.